



TODAS LAS VARIEDADES MOSTRARON ALZAS EN SU COMERCIALIZACIÓN.

Mercado mexicano impulsó envíos de vino durante 2024

REGIÓN. Exportaciones alcanzaron los US\$ 40 millones al país del norte.

Los vinos fueron un producto destacado en la canasta exportadora de la región durante el 2024 alcanzando un monto de US\$ 422 millones, de acuerdo a las cifras del departamento de Inteligencia de Mercado de ProChile, en base a información de Aduanas.

De los cerca de 90 países que demandan el vino proveniente de los valles de la zona destacaron Reino Unido con envíos por US\$ 117 millones, Brasil (US\$ 59 millones) y Japón (US\$ 42 millones).

Sin embargo, el destino que experimentó un mayor crecimiento durante el ejercicio anterior fue México. Las exportaciones de vino al país del norte sumaron US\$ 40 millones, lo que representó un crecimiento de 697,6 %.

“La Región de Valparaíso es reconocida en el mundo por la amplia variedad y calidad de sus vinos, donde destacan los valles vitivinícolas emblemáticos como los de Casablanca, San Antonio y Aconcagua. Hace unos años, también ha ingresado el Valle de Marga Marga, que se suma a esta amplia oferta de cepas que permite que nuestros vinos conquisten mercados internacionales”, comentó el director regional de ProChile, Ivo Sandoval.

POR VARIEDADES

En el desglose de los envíos al mercado mexicano, el vino tinto embotellado, mezclas, lideró con US\$ 31 millones, lo que representó un aumento de 647,7 %.

Le siguió el embotellado con pulpa de fruta o preparados aromáticos, que alcanzó

“Existe una amplia oferta de cepas que permite que nuestros vinos conquisten mercados internacionales”.

Ivo Sandoval
 Director regional ProChile

US\$ 4 millones, y otras variedades totalizaron transacciones por US\$ 1,5 millones.

En cuanto a los elementos que explican este incremento, el agregado comercial de ProChile en México, Marcelo Sobarzo, subrayó que “la oferta vitivinícola de la Región de Valparaíso ha conquistado a los consumidores mexicanos gracias a su calidad, diversidad y gran propuesta de valor, consolidando a Chile como un actor clave en la industria del vino”.

Agregó que “estamos muy contentos con el crecimiento de las exportaciones totales a México, que registraron un aumento del 30 % en 2024, mientras que las exportaciones de vinos a México crecieron 697,6 % en el mismo período”.

En general, el año 2024 dejó números azules para todas las variedades de la región. En ese contexto, el vino tinto embotellado, mezclas, totalizó exportaciones por US\$ 174 millones lo que significó un alza de 112,1 %: el vino blanco embotellado (Riesling, Pinot Blanc, mezclas y otros) totalizó US\$ 50 millones (66,7%); el vino tinto a granel sumó US\$ 37 millones (272,5%) y por último el vino blanco a granel llegó a US\$ 30 millones (470,7 %) en el período.